

## Neuer Vertriebsleiter bei Wangen Pumpen

Categories : [Fokus](#), [Verteilung](#)

Date : 13. Oktober 2021

Jan Talkenberger ist nun Leiter des nationalen- und internationalen Vertriebs der Pumpenfabrik Wangen. Er bringt seine langjährige Erfahrung aus den Bereichen Vertriebsinnen- und Außendienst sowie der Weiterentwicklung und des Ausbaus von Vertriebsaktivitäten und internationalen Partnernetzwerken mit in das Unternehmen.

„Ich freue mich sehr auf die Arbeit bei Wangen Pumpen und richte den Blick nach vorne. Gemeinsam mit einem tollen, erfahrenen Team und Vertriebspartnern weltweit wollen wir das Potential des Unternehmens im Markt noch besser ausbauen. Und dies über alle Segmente hinweg, seien es die Biogas- und Kläranlagen, die Landtechnik, die mannigfaltigen Anwendungen in der Lebensmittelindustrie sowie weitere spannende Industriezweige“, betont Jan Talkenberger.

Diese globale Ausrichtung des Allgäuer Pumpenherstellers und das Produktportfolio an Schraubenspindel- und Exzentrerschneckenpumpen für unterschiedliche Fördermedien und Branchen, machen die neue Aufgabe von Herrn Talgenberger reizvoll.